

USER MANUAL WITH POWERBANK

Deutsch:

Lesen Sie diese Gebrauchsanweisung sorgfältig durch, bewahren Sie sie für den späteren Gebrauch auf, machen Sie sie anderen Benutzern zugänglich und beachten Sie die Hinweise.

Lieferumfang:

1x Comforter, 1x 10000 mAh Powerbank, 1x 220V Ladeadapter mit 2 USB Ports, 1x Gebrauchsanweisung.

Ein 2 m Verlängerungskabel und ein 12V Adapter mit 2 USB Ports können als Zubehör separat erworben werden, um den Comforter auch direkt über 220V und 12V zu betreiben.

Überprüfen Sie den Lieferumfang auf äußere Unversehrtheit der Verpackung und auf die Vollständigkeit des Inhalts. Vor dem Gebrauch ist sicherzustellen, dass das Gerät und Zubehör keine sichtbaren Schäden aufweisen und jegliches Verpackungsmaterial entfernt wird. Benutzen Sie es im Zweifelsfall nicht.

Vor dem ersten Gebrauch die Powerbank einmal vollständig laden

Bedienungshinweise:

1. Schalten Sie die aufgeladene Powerbank ein und verbinden Sie diese mit dem dafür vorgesehenen Stecker in der Tasche.
2. In der Tasche befindet sich der Einschaltknopf. Drücken Sie den On-Button für 3 Sekunden. Das Produkt ist nun aktiv und heizt auf voller Leistung (Farbe Rot).
3. Der Comforter hat 3 Heizstufen, die durch jeweils kurzes Drücken des On-Buttons eingestellt werden können. Die Wärmestufen sind farblich zu erkennen. Rot höchste Heizstufe, Grün mittlere Heizstufe und Blau niedrigste Heizstufe.
4. Um das Produkt auszuschalten, drücken Sie den Powerbutton für 3 Sekunden.

Empfehlung: Wenn sie die Wärmefunktion des Comforters nicht nutzen, trennen sie die Verbindung zur Powerbank indem Sie das Kabel von der Powerbank entfernen.

Hinweis: Die Powerbank vor Nässe schützen. Reparaturen dürfen nur von autorisierten Servicestellen vorgenommen werden, sonst erlischt der Garantieanspruch.

Tipp: Alle 6 Monate den Akku für eine Stunde laden.

Reinigung und Instandhaltung:

Der Comforter kann mit einem nassen Tuch und neutraler Seife oder per Handwäsche gewaschen werden. Keinen Kontakt mit Meersalz, Lösungsmitteln, Alkohol, Benzin und jeglichen anderen Reinigungsmitteln.

Wir übernehmen keine Verantwortung für die Nichtbeachtung dieser Empfehlungen seitens der Benutzer. Die Garantie beträgt 1 Jahr für den Akku und 2 Jahre für den Comforter ab Kaufdatum. Hiervon ausgeschlossen sind der unsachgemäße Gebrauch des Artikels, das Vermieten der Artikel, Eigenverschulden des Benutzers, Verschleißteile, der öffentliche Gebrauch oder der Gebrauch in Gemeinschaften, Veränderungen am Produkt, unsachgemäße Reinigung oder Aufbewahrung, Zubehörteile, die normale Abnutzung des Produktes (Optischer Aspekt) sowie Schäden und Reparaturen die nicht auf den Hersteller zurück zu führen sind. Sollte ein Defekt auftreten, bei dem es sich Ihrer Meinung nach um einen Fabrikations- oder Materialfehler handelt und wenn die Garantiezeit seit dem Kaufdatum noch nicht abgelaufen ist, geben sie das Produkt an den Händler, bei dem Sie das Produkt gekauft haben, zurück und der Artikel wird nach Prüfung getauscht. In allen anderen Fällen berechnen wir nach vorheriger Vereinbarung die Reparatur, Material und

Versandkosten. Die Garantie ist auf keinen Fall gültig, wenn der Kaufbeleg nicht beigelegt wird. Häufig ist der Grund für Reklamationen ein Bedienungsfehler. Diese können oft telefonisch behoben werden.

Bitte wenden sie sich an uns: Outchair GmbH
Wilhelm-Leuschner-Straße 28
61197 Florstadt
info@outchair.com
Tel: +49 (0) 6035 967112

Entsorgung:

Die verbrauchten Akkus sind über die speziell gekennzeichneten Sammelbehälter, die Batterieannahmestellen oder über den Händler zu entsorgen.

English:

Read this manual carefully, keep it for future reference, make it accessible to other users, and follow the instructions.

Delivery:

1x "Comforter", 1x 10000 mAh Powerbank, 1x 220V charging adapter with 2 USB ports, 1x user manual.

A 2m extension cable and a 12V adapter with 2 USB ports can be purchased separately as accessories to operate the dog blanket directly over 220V and 12V.

Check the scope of delivery for the outer integrity of the packaging and for the completeness of the contents. Before use, make sure that the unit and its accessories are not visibly damaged and that any packaging material is removed. Do not use it if in doubt.

Fully charge the Powerbank once before first use

Operating instructions:

1. Connect your charged Powerbank with the appropriate plug in the product bag.
2. Inside the bag you will find the power button. Press the power button for 3 seconds. The battery is now active and heats in full power mode.
3. The Comforter has 3 heating levels (35-55°) that can be adjusted by briefly pressing the power button. The heat levels can be identified by color. Red - highest heating level, green - medium heating level, blue - lowest heating level.
4. To turn off the products, press the power button for 2 seconds.

Recommendation: If you do not use the heat function of the Comforter, turn off the Powerbank by simply removing the cable.

Note: Protect the Powerbank from moisture. Repairs may only be carried out by authorized service centers, otherwise the warranty will become void.

Tip: Charge the battery for one hour every 6 months.

Cleaning and maintenance of the Comforter:

Wash the blanket only with mild soap and a wet cloth or use hand wash. No contact with sea salt, solvents, alcohol, gasoline and any other cleaning agents.

We assume no responsibility for the failure of these recommendations on the part of the user. The warranty is 1 year for the battery and 2 years for the Comforter from date of

purchase. Excluded from this are improper use of the item, renting the items, user's own negligence, wearing parts, public or community use, product modifications, improper cleaning or storage, accessories, the normal wear of the product (optical aspect) as well as damage and repairs that are not attributable to the manufacturer. If a defect occurs that you believe is caused by fabrication or material and the warranty is still active since the date of purchase, return the product to the retailer where you purchased the product and the item will be exchanged after examination. In all other cases, we will charge the repair, material and shipping costs by prior agreement. The warranty is in no case valid unless the proof of purchase is attached.

Often, the reason for complaints is an operator error. These can often be fixed by phone. Please contact us:

Outchair GmbH
Wilhelm-Leuschner-Straße 28
61197 Florstadt
info@outchair.com
Tel: +49 (0) 6035 967112

Disposal:

The used batteries should be disposed of via the specially marked collection containers, the battery receiving points or the dealer.

